

En termes plus généraux, permettez-moi de dire combien nous sommes heureux que le Canada ait été choisi comme partenaire du Dialogue avec la Thaïlande au sein de l'ASEAN. Ce qui veut dire que, pendant les trois prochaines années, la Thaïlande sera notre fenêtre sur l'ASEAN. C'est une relation très spéciale. Je suis sûr qu'elle fournira d'autres occasions de rapports amicaux de coopération entre le Canada et la Thaïlande.

Puisse se maintenir toujours l'amitié entre Thaïs et Canadiens.

Et qu'il y ait toujours du poisson dans vos eaux et du riz dans vos champs.

Merci.